

AC „Siegfried“ Heusweiler Heusweiler Schülerringer auf ungewohntem Terrain



Am Samstag, 11. Januar 2014, lud der Förderverein des Ringvereins AC „Siegfried“ Heusweiler die Nachwuchssportler/innen der Jugend C/D-Mannschaft in die Eislaufhalle Dillingen ein. Als kleines Dankeschön für die gezeigten Leistungen in der vergangenen Meisterschaftsrunde konnte sich jeder auf ungewohntem Terrain richtig austoben und es hat allen viel Spaß gemacht. Ein Dankeschön an alle Mitglieder des Fördervereins, die durch ihre Spenden solche Aktionen erst möglich machen.